

An die
Damen und Herren
Von Presse, Rundfunk und
Fernsehen

KULTU®
SAARLÄNDISCHE
GESELLSCHAFT FÜR
KULTURPOLITIK E.V.

Pressemitteilung
- mit der Bitte um Veröffentlichung -

Der Geschäftsführer
Dr. Burkhard Jellonnek

Saarländische Gesellschaft für Kulturpolitik begrüßt Stipendienprogramm für Künstler*innen

Die Saarländische Gesellschaft für Kulturpolitik e. V. begrüßt das vom Kulturministerium initiierte Stipendien-Programm der saarländischen Landesregierung. Mit dem beachtlichen Volumen von 2,5 Millionen € sei ein wichtiger Schritt zur wirtschaftlichen Absicherung der Kulturschaffenden der Freien Szene gelungen. Es sei auch sehr erfreulich, dass in Kürze die Museen wieder für das Publikum zugänglich würden, erklärte Irmgard Schmidt, stellvertretende Vorsitzende der Saarländischen Gesellschaft für Kulturpolitik. Weitere Öffnungsschritte für Kinos und Gastronomie seien unter Beachtung notwendiger Vorsichtsmaßnahmen wünschenswert.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Kurt Bohr
-Vorsitzender -